

Antrag

öffentlich

| | | | |
|---|------------|----------------|------------|
| Datum | 02.12.2021 | Nummer | A0248/21 |
| Absender SPD-Stadtratsfraktion | | | |
| Adressat Vorsitzender des Stadtrates Prof. Dr. Alexander Pott | | | |
| Gremium | Stadtrat | Sitzungstermin | 27.01.2022 |

Kurztitel

Benennung der 3-Felderhalle am Lorenzweg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den Neubau der 3-Felderhalle am Lorenzweg nach Martha (Margarete) Gerstung, die mit Magdeburg in Verbindung steht, zu benennen. Martha Gerstung hat am 8. Oktober 1908 den ersten offiziell anerkannten Frauen-Weltrekord im 100 Meter Freistil aufgestellt.

Wir bitten um Überweisung des Antrages in den BSS Ausschuss.

Begründung:

Mit zum Beispiel dem Erich-Rademacher-Bad, sowie dem Klaus-Miesner-Platz und dem Heinz-Krügel-Platz gibt es mindestens drei Orte in Magdeburg, die allein schon aufgrund ihres Namens direkt oder indirekt an die Erfolge der Magdeburger Sportler erinnern. Auch bei dem Sports Walk of Fame gibt es ein deutliches Übergewicht an Männern (22 von 27 Sterne würdigen Sportler). Daher ist es an der Zeit, auch die sportlichen Erfolge der Magdeburger Frauen einer größeren Wertschätzung zukommen zu lassen. Die Benennung der Sporthalle soll hierfür einen kleinen Beitrag leisten.

Jens Rösler
Fraktionsvorsitzender
SPD-Stadtratsfraktion

Steffi Meyer
Stadträtin
SPD-Stadtratsfraktion